

Ehrenamtliche Helfer gesucht!

Ein junger afghanischer Mitbürger benötigt 1 bis 2 wöchentlich zum Erlernen der deutschen Sprache Unterstützung.

Ein Deutschkurs wird bereits regelmäßig besucht, so dass Grundlagen zur Verständigung gegeben sind. Damit eine Vertiefung und bessere Verständigung in der deutschen Sprache erfolgen kann, ist eine Lernunterstützung sinnvoll.

Wenn Sie Zeit und Lust haben, ehrenamtlich dem jungen Mann beim Erlernen unserer doch schwierigen deutschen Sprache zu helfen, melden Sie sich bitte gerne bei der Gemeindeverwaltung unter 3093-0.

Wir freuen uns auf Ihren Anruf.